

# Travel to Dumfries and Local Transport

(Investiture Weekend: Friday 15 May – Sunday 17 May 2026)

## Overview

Most members and guests will travel independently to Dumfries and, unless otherwise notified, make their own way between their accommodation and the Cathedral/restaurants (Dumfries is walkable). The Priory will provide group transport only for the programmed transfers and excursions listed below. Accommodation is generally in Dumfries (unless otherwise arranged).

## **Getting to Dumfries**

You are responsible for arranging your own travel to Dumfries on **Friday 15 May** (or earlier).

### **Common routes:**

- **Rail:** Dumfries or Lockerbie (via Carlisle / Glasgow).
- **Road:** A75/A76.
- **Air:** via Glasgow or Edinburgh, then onward by rail/car.

(Practical hotel recommendations and preferential rates are listed on the event website.)

## **When the Priory provides transport (and when it doesn't)**

### **Travel you arrange yourself**

You are responsible for:

- Your journey to Dumfries and check-in on Friday.
- Local movement in Dumfries (**hotel ↔ Cathedral ↔ restaurants**).
- Any onward travel after the Sunday transfer point (see below).

## **Priory-provided transport**

### **Saturday 16 May — Dumfries → Buittle (after luncheon/activity)**

Transport to Buittle Castle is provided depending on the option you choose:

- **Option A (Burns): 17.00** – Depart from the **Burns Statue** (in front of Dumfries Cathedral).
- **Option B (Deer Park): 12.30** – **Dumfries Cathedral to Deer Park, then to Buittle**
- **Return to Dumfries after the Gala Dinner: 22.30** – Return transport to Dumfries.

### **Sunday 17 May — Dumfries → Dumfries House → Glasgow/Edinburgh**

- **12.30** – Transport to Dumfries House.
- **16.00** – Transfer onwards to Glasgow or Edinburgh. Attendees may then either extend their stay in Edinburgh or travel home by rail/air.

## **Key practical notes**

- Please ensure you know which **Saturday option** you are choosing, as it affects the **pick-up point and timing** for onward transport to Buittle.
- If you are joining the optional Friday dinner (**19.00, The India Palm**), you will make your own way there; it is informal and pay-on-the-night.
- Any updates (exact meeting points, last-mile instructions) will be circulated closer to the event.

# Anreise nach Dumfries und örtlicher Transport

(Investiturwochenende: Freitag, 15. Mai – Sonntag, 17. Mai 2026)

## Überblick

Die meisten Mitglieder und Gäste reisen eigenständig nach Dumfries an und begeben sich – sofern nicht anders mitgeteilt – selbständig zwischen Unterkunft und Kathedrale/Restaurants (Dumfries ist gut zu Fuß zu bewältigen). Das Priorat stellt **Gruppentransport ausschließlich** für die unten aufgeführten, im Programm vorgesehenen Transfers und Ausflüge bereit. Die Unterkunft erfolgt grundsätzlich in Dumfries (sofern nicht anders vereinbart).

## **Anreise nach Dumfries**

Die Anreise nach Dumfries am **Freitag, 15. Mai** (oder früher) ist von Ihnen selbst zu organisieren.

### **Übliche Anreisemöglichkeiten:**

- **Bahn:** Dumfries oder Lockerbie (via Carlisle / Glasgow).
- **Auto:** A75/A76.
- **Flug:** über Glasgow oder Edinburgh, anschließend weiter per Bahn/Auto.

(Praktische Hotelempfehlungen sowie Sonderkonditionen finden Sie auf der Veranstaltungswebsite.)

## **Wann das Priorat Transport bereitstellt (und wann nicht)**

### **Von Ihnen selbst zu organisierende Wege**

Sie sind selbst verantwortlich für:

- Ihre Anreise nach Dumfries und den Check-in am Freitag.
- Örtliche Wege in Dumfries (**Hotel ↔ Kathedrale ↔ Restaurants**).
- Jegliche Weiterreise nach dem Transferpunkt am Sonntag (siehe unten).

## **Vom Priorat bereitgestellter Transport (nach Zeitplan)**

*Samstag, 16. Mai – Dumfries → Buittle (nach Mittagessen/Aktivität)*

Der Transport nach Buittle Castle richtet sich nach der von Ihnen gewählten Option:

- **Option A (Burns): 17.00 Uhr** – Abfahrt von der **Burns-Statue** (vor der Kathedrale von Dumfries).
- **Option B (Deer Park): 12.30 Uhr** – **Kathedrale von Dumfries zum Deer Park**, nach Buittle.
- **Rückfahrt nach Dumfries nach dem Galadinner: 22.30 Uhr** – Rücktransport nach Dumfries.

*Sonntag, 17. Mai – Dumfries → Dumfries House → Glasgow/Edinburgh*

- **12.30 Uhr** – Transport nach **Dumfries House**.
- **16.00 Uhr** – Weitertransfer nach **Glasgow** oder **Edinburgh**. Anschließend können Teilnehmende entweder ihren Aufenthalt in Edinburgh verlängern oder per Bahn/Flug die Heimreise antreten.

## **Wichtige praktische Hinweise**

- Bitte vergewissern Sie sich, welche **Samstagsoption** Sie wählen, da davon **Abholort** und **Zeitplan** für den Weitertransport nach Buittle abhängen.
- Wenn Sie am optionalen Freitagabendessen teilnehmen (**19.00 Uhr, The India Palm**), begeben Sie sich selbst dorthin; es handelt sich um ein informelles Abendessen mit Zahlung vor Ort.
- Etwaige Aktualisierungen (genaue Treffpunkte, letzte Wegabschnitte) werden näher zum Termin bekanntgegeben.